

Zum Tode Dr. Helmut Kohls: Deutschland hält inne



Die Nachricht vom Tod von Bundeskanzler Dr. Helmut Kohl hat mich tief bewegt. "Ein herausragender Staatsmann, ein großer Pfälzer hat uns verlassen", dies habe ich am Montagvormittag ins Kondolenzbuch der Stadt Ludwigshafen geschrieben. Im Anschluss legte ich mit dem Vorsitzenden des CDU-Bezirksverbands Rheinhessen-Pfalz, Christian Baldauf MdL, sowie Dr. Peter Uebel und Gabriele Bindert am Haus des verstorbenen Bundeskanzlers in Ludwigshafen-Oggersheim Kränze nieder. Noch am selben Abend gedachten wir Abgeordnete der Landesgruppe Rheinland-Pfalz im Bundeskanzleramt in Berlin (Foto unten; Bundesregierung / Stefanie Loos) gemeinsam dem großen pfälzischen Staatsmann Helmut Kohl.



Die Wiedervereinigung unseres Landes und der Bau des Hauses Europa sind Helmut Kohls historisches Lebenswerk. Wir verdanken ihm in Deutschland, Europa und der Welt unendlich viel. Mein tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie. Meine Gedanken sind bei ihnen.

Liebe CDU-Freunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

meine erste persönliche Begegnung mit Bundeskanzler Dr. Helmut Kohl ist mir unvergesslich: Als junge Bundestagskandidatin aus seinem Nachbarwahlkreis Frankenthal-Donnersberg lud er mich zu einem Kennenlernen ins Bundeskanzleramt in Bonn ein. Es folgten viele Gespräche und Begegnungen, die von großem Vertrauen getragen waren. Stets konnte ich auf seinen guten Rat bauen. Als ich für den Bundesvorsitz der Frauen Union kandidierte, war mir seine Unterstützung gewiss.

Nachdem Helmut Kohl entschieden hatte, sich aus dem Bundestag zurückzuziehen, erklärte er mir in seiner unnachahmlichen Weise, dass ich seine Nachfolgerin im Wahlkreis sein solle. Sein Wunsch erfüllt mich bis heute mit großer Freude und hat mich in meiner politischen Arbeit im Wahlkreis, in Berlin und weltweit immer wieder motiviert. Gerade die Besuche in den letzten Jahren bei Helmut Kohl und seiner Frau in Oggersheim empfinde ich als großes Geschenk. Er ließ mich an seinen unschätzbaren Erfahrungen, seinem außergewöhnlichen politischen Gespür und seiner klaren Werteorientierung teilhaben.

Sein Tod lässt mich innehalten.
Danke für alles!

So erreichen Sie mich:

Wahlkreis:
Bürgerbüro Ludwigshafen
Benckiserstraße 26
67059 Ludwigshafen
Tel.: 0621 / 6299 604
Fax: 0621 / 6299 605
maria.boehmer@wk.bundestag.de

Berlin:
Bundestagsbüro
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: 030 / 227 - 77575
Fax: 030 / 227 - 76575
maria.boehmer@bundestag.de

Besuchen Sie mich auf

www.maria-boehmer.de

facebook.com/dr.maria.boehmer